

111 cm² Página: 6

1/1

Pide el IECM focalizar a población vulnerable

REFORMA / STAFE

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó un estudio sobre la percepción electoral de las poblaciones que viven en situación de calle.

De acuerdo con el organismo, es necesario diseñar campañas focalizadas para promover la participación política de sectores relegados.

El IECM presentó los resultados de la Encuesta sobre Percepción Electoral de las poblaciones callejeras en la Ciudad de México, ¡Yo quiero Participar!, la cual fue elaborada por la organización El Caracol.

El cuestionario fue realizado a 100 personas en situación de calle.

El consejero Mauricio Huesca resaltó la urgencia de comprender los contextos urbanos de esta población para implementar programas, diseñar políticas públicas que promuevan su inclusión y acceso a los derechos político electorales.

De acuerdo con el Censo de Poblaciones Callejeras de 2017, en la CDMX había 6 mil 754 personas en situación de calle, mientras que la Secretaria de Inclusión y Bienestar y el Inegi señalaron que, hasta diciembre de 2020, detectaron 932.



Consejeros del IECM presentaron los resultados de un estudio de población en situación de calle.

